

Polda NTB Gelar Sidang Terbuka Kelulusan Anggota Polisi TA 2022

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jul 3, 2022 - 19:05



Mataram NTB - Sebanyak 440 calon anggota Polri di Nusa Tenggara Barat, dinyatakan lulus pada penerimaan anggota Polri TA 2022.

Pengumuman kelulusan mereka, disampaikan dalam sidang terbuka kelulusan tingkat Panda Taruna/i Akpol dan Sidang Kelulusan Akhir Penerimaan Terpadu

Bintara Polri T.A. 2022 Polda NTB, di Gedung Sasana Dharma Polda NTB bagi casis Pulau Sumbawa, sedangkan bagi Casis Pulau Lombok di laksanakan secara Daring menggunakan media Zoom Meeting di Polres/ta masing-masing, Sabtu (2/6/2022).

Kabidhumas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK M.Si mengatakan, peserta penerimaan anggota Polri di awal tahun 2022 ini yang mengikuti sidang akhir berjumlah 660 orang namun yang lulus hanya 440 orang.

"440 orang yang lulus itu terdiri dari 6 orang taruna Akpol ikuti tes pusat, dan 434 Bintara Polri lulus ikuti pendidikan," terang Kabid Humas Polda NTB, Minggu (3/6/2022).

Sebanyak 440 orang yang lulus tersebut, terdiri dari Taruna Akpol laki-laki sebanyak 5 orang dan perempuan 1 orang. Sementara untuk 434 Bintara Polri yang lulus terdiri dari laki-laki 411 dan 23 perempuan.

Kabidhumas menerangkan bahwa, peserta yang lulus dalam sidang akhir akan mengikuti proses selanjutnya.

Khusus untuk 6 Taruna Akpol yang lulus, selanjutnya akan mengikuti tes di Pusat, yakni di Akademi Kepolisian Semarang Jawa Tengah.

Sementara untuk 434 Bintara Polri yang lulus akan mengikuti pendidikan lanjutan untuk Brigadir Polri di SPN Polda NTB, Pusdik Brimob dan Sepolwan Jakarta mulai 7 Juli hingga 7 Desember.

Dia berharap, penerima anggota Polisi di awal tahun 2022 ini, dapat menjadi sesuatu yang Luarbiasa bagi Kepolisian.

Selain itu dia juga berharap 6 Taruna Akpol pilihan Polda NTB dapat lulus tes di Pusat, dan langsung mengikuti pendidikan menjadi taruna Akpol.

"setiap penerimaan anggota baru Polisi, kita selalu berharap mendapat, anggota yang benar-benar berkualitas, sebab Polisi adalah salah satu institusi yang menjadi andalan negara dalam segala situasi," pungkasnya.(Adb)